

ENAS GRUPO

### Boris Álvarez y David Collado se hacen con el Torneo de Dobles

**TENIS**  
L. R. Boris Álvarez y David Collado se hicieron en categoría absoluta con el Torneo de Dobles del Grupo al vencer en la final a Gonzalo Moyano y Álvaro de la Rosa. En féminas, María Paraja y Lorena Rionda derrotaron a Natalia Fernández y María Vigil. En veteranos, los ganadores fueron las pa-

rejas José Antonio Arias-Juan Varas y Carmen Álvarez y Beatriz Celorio. Por su parte, Santiago Berdasco y Alejandro Carbajal y Alejandra Gómez y Paula Escudero vencieron en infantiles, mientras que los mejores en alevines fueron los binomios Diego Menéndez-Sergio Botana y Adriana Barrio y Rocío Moris. En benjamines ganaron los dúos Samuel Martínez-Gonzalo Fernández y Adriana González y Sara Mesa y en sub 9 lo hicieron Miguel Mora-Pablo Globón y Julia Cambor y Alicia Bernardo.



Los ganadores del torneo de dobles posan con sus respectivos trofeos. :: E. C.

## Internacional de nuevo cuño

### BALONMANO

Adrián Díaz Cabo, meta del equipo juvenil que dirige Andrea Martínez, debutará con la selección promesas en el Torneo Mediterráneo en Roma

#### :: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** Adrián Díaz Cabo debutará como jugador internacional de balonmano en el Torneo Mediterráneo, que se disputará del 12 al 22 del próximo mes de febrero en Roma.

El meta gijonés, de solo 16 años y 1,82 metros de altura, es integrante del equipo juvenil del Grupo Covadonga que entrena Andrea Martínez, la única entrenadora de la historia en la sección que dirige Chechu Villaldea.

La técnico grupista asegura que Adrián «es un portero que tiene un gran futuro porque reúne todas las cualidades para triunfar». En este sentido, añade que «le encanta ser guardameta, es humilde y buen compañero, que creo que es fundamental para triunfar en este deporte».

Curiosamente, Andrea Martínez es hermana de Jorge Martínez, el que fuera portero internacional y jugador de élite durante casi dos décadas.

Ello demuestra que el Grupo Covadonga ha sido una excelente escuela de porteros desde hace más de medio siglo. Además del meta que se re-



Adrián Díaz Cabo, con su entrenadora Andrea Martínez. :: E. C.

tiró el año pasado defendiendo la portería del Naturhouse, hay otros como Juan de Dios Ruesga, que fue internacional junior, y en la actualidad Emilio Vallado, que logró ascender con a la Liga Asobal con el Juanfersa y se forjó también en la cantera del Grupo.

El nombre de Adrián Díaz Cabo se une así a una larga lista de jugadores que militaron en el Grupo y que vis-

tieron la camiseta del equipo nacional en alguna categoría.

Meana, Vicente Moral y Llaneza fueron grupistas y alcanzaron también la internacionalidad en los 70. Posteriormente, entre otros, lo lograron Chechu Villaldea, Carlos Prendes y Carlos Ruesga, que fue la última gran figura de la entidad de Las Mestas. Fue campeón del mundo en 2013 y bronce en el Europeo de 2014.

## Las juveniles se quedan sin finales nacionales

### HOCKEY

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El conjunto juvenil del Grupo no tuvo demasiada fortuna en el sector del Campeonato de España de hockey-sala, que se disputó el pasado fin de semana en la pista habilitada en el polideportivo de Mata-Jove.

Las jugadoras que dirigió en esta competición Estela García, con la ayuda de Víctor Vázquez, perdieron sus respectivos encuentros con el Liceo, Tenis de Santander, Pozuelo y Egara. Estos dos últimos conjuntos fueron los que alcanzaron las finales del Nacional de esta modalidad, que se disputará a mediados del próximo mes de febrero.

Ahora, el Grupo centrará todos sus

esfuerzos en la categoría sénior femenina, cuyo título se disputará en Gijón del 13 al 15 del mes de febrero. El objetivo del técnico Alex Alas es mejor el sexto puesto de la pasada temporada, en la que las grupistas ofrecieron un excelente nivel en estas finales del Campeonato de España a las que acceden de forma directa.

Pero el preparador no podrá contar con Irene Rivero, por motivos de estudio, y de la argentina Jimena Llorens, Sara García y Marta Abella, que sufren distintas lesiones. Para compensar estas ausencias, Alas utilizará alguna jugadora juvenil. Así las cosas, el conjunto gijonés estará formado por Marta, Paula, Lucía, María, Raquel, Eva, Carlota, Sara, Laura, Yoli, Valeria y Estela.



Una acción del partido Grupo-Pozuelo. :: PALOMA UCHA

## El Padrino Codema sorprende al líder en el Braulio García

### BALONCESTO | PRIMERA

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El Padrino Codema se llevó el derbi del Braulio García de forma sorprendente (68-78), aunque no pierde el liderato de la Primera División Nacional.

Los colegiales conseguían así su tercera victoria consecutiva fuera de casa en un derbi intenso en el que los grupistas lucharon hasta el final.

Un parcial de 0-9 al inicio abrió la trabajada victoria claretiana en un primer cuarto de gran defensa y desacierto local que finalizó 9-22.

Siete puntos de Crisman ayudaron mucho en este comienzo y propiciaron las primeras diferencias.

No tardó poco a poco el equipo de Emilio Pérez en meterse en el partido. Un parcial de 11-1 ponía el 31-37 en el electrónico gracias al buen trabajo interior de Escapa y Armando ponía después el partido más igualado. Fue Adán el que con seis puntos consecutivos mantuvo la ventaja de El Padrino Codema, pero no cesó en su empeño el Grupo y un triple de Albano puso el marcador en un apretado 42-44 en el minuto 26.



Una jugada del derbi entre el Grupo e El Padrino Codema. :: P. CIOTOLA

El tiempo muerto visitante cortó la buena racha local y tres minutos excelentes sirvieron para alejar a 11 puntos la diferencia (46-57). Un cambio defensivo zonal del Grupo mantuvo la tensión, siendo el margen de 6-8 puntos hasta que apareció Iglesias que, con tres triples, imposibilitó un mayor alejamiento. A pesar de los esfuerzos grupistas, la victoria se la llevó el equipo colegial, que inicia de esta manera ilusionante la segunda vuelta como empezó la primera, con un triunfo un partido de rivalidad local.

La jornada en Primera Nacional se completó con la victoria del Laviana sobre el Avilés-Sur (78-61), la del Castrillón en la cancha de la Avilesina (63-68), la del Mieres B contra el Navia (71-44) y la del Zumosol-Sánfer a domicilio ante el Art Chivo (64-68).